

«Je me retire des élections. Je permettrai à mon frère Samuel Eto'o de gérer la fédération. Il a le mérite pour le faire. Je te souhaite bonne chance Samuel car je sais que tu vas gagner. Je suis le candidat qui signe la fin de la récréation, je vous l'ai dit. Et avec ce choix les jeux sont faits» c'est en ces termes que Jean Crépin Nyamsi s'est exprimé devant les journalistes.

Jean Crépin Nyamsi devient ainsi le troisième candidat à se rallier à Samuel Eto'o, après Justin Tagouh et Emmanuel Maboang Kessack.

Jules Denis Onana, un autre candidat qu'on avait pourtant annoncé son alliance avec Samuel Eto'o, a finalement dévoilé son intention de faire cavalier seul, déclinant ainsi l'offre de se rallier à la super star.

«Si vous voulez une photo de famille, vous aurez la photo de famille mais je me rallie au projet consensuel, pas aux individus. Je partage le souhait de voir notre football se réformer à travers un souffle nouveau, prenant en compte l'intérêt du football, des footballeuses et footballeurs avant tout. C'est la raison pour laquelle je compte porter ce projet jusqu'au bout », a dit l'ancien footballeur.

L'élection fédérale aura lieu à Yaoundé le 11 décembre prochain. Les 76 délégués auront donc la lourde mission de choisir l'homme qui conduira les affaires courantes du football camerounais pendant les quatre prochaines années.
